

Du kannst Leben retten. Und wir helfen dabei!

Unter diesem Motto fand unter Regie des Betriebsrates und der Mitarbeiter*innen des Unternehmens BAHMÜLLER eine Hilfsaktion zur Unterstützung der DKMS Typisierung zur Bekämpfung von Blutkrebserkrankungen statt. Anlass dieser Aktion war die Blutkrebserkrankung der Tochter einer Mitarbeiterin. Am Sonntag, den 26.02.2023 fand in der Bürohalle in Wäschenbeuren eine Typisierung im Rahmen der Unterstützungsaktion "Natalie" statt, bei der auch Mitarbeiter*innen aus dem Hause BAHMÜLLER die DKMS* Typisierung aktiv als Spender unterstützen. Die DKMS kann diese Aufgabe als gemeinnützige Organisation jedoch nur auf der Basis von Spenden und Zuwendungen darstellen, da jede Neuregistrierung 40 Euro Kosten verursacht, die nicht von den Krankenkassen übernommen werden.

Allein in Deutschland erhält alle 12 Minuten ein Mensch die niederschmetternde Diagnose Blutkrebs, weltweit alle 27 Sekunden. Blutkrebs ist nach wie vor die häufigste Ursache für krebsbedingte Todesfälle bei Kindern. Viele Patient*innen können ohne eine lebensrettende Stammzellspende nicht überleben. Je schneller eine Übereinstimmung zwischen einem potentiellen Spender und einem Erkrankten gefunden werden kann, desto größer sind die Überlebenschancen der Patient*innen.

Um neben dem persönlichen Engagement als Spender, der DKMS auch eine finanzielle Zuwendung zur Unterstützung der Typisierung zukommen zu lassen, fand eine Sammlung innerhalb der Belegschaft statt, bei der von den Mitarbeiter*innen 2.500 EUR Spenden eingesammelt werden konnten. Der Betriebsrat hat aus der Freud- und Leidkasse weitere 2.500 EUR zur Verfügung gestellt. Von Seiten des Unternehmens BAHMÜLLER wurden weitere 2.500 EUR im Rahmen dieser Aktion an die DKMS gespendet, sodass in Summe ein Betrag von 7.500 EUR zur Unterstützung der DKMS Aktivitäten mit dem Ziel der Blutkrebsbekämpfung eingesammelt und gespendet werden konnten.

Ein recht herzliches Dankeschön an alle Spender*innen, die Belegschaft und die tatkräftige Unterstützung von Seiten des Betriebsrates spricht Michael Holtmann als CEO und Geschäftsführer des Unternehmens BAHMÜLLER dem Betriebsratsvorsitzenden Thomas Elmer aus.

Durch diese engagierte Aktion gelingt es hoffentlich, für einige Patient*innen möglichst schnell einen passenden Spender zu finden und dadurch Leben zu retten.

Vielen Dank an alle Unterstützer*innen!

**Die DKMS ist eine internationale gemeinnützige Organisation, deren Ziel es ist, weltweit so vielen Blutkrebspatient:innen wie möglich eine zweite Lebenschance zu geben.*

Mehr Information:

Marketing/Kommunikation

Tel.: 07181 / 809-203

Info.gl@bahmueller.de

Wilhelm Bahmüller Maschinenbau Präzisionswerkzeuge GmbH

Wilhelm-Bahmüller-Str. 34

73655 Plüderhausen

www.bahmueller.de